

## Soziale Auskunftsstellen.

N. Berlin, 6. Novbr. (Priv.-Tel.) Mit Rücksicht auf die große Bedeutung, die die Sozialversicherung für die Kriegsteilnehmer, ihre Angehörigen und Hinterbliebenen hat, war bald nach Ausbruch des Krieges in Berlin in den Räumen der Landesversicherungsanstalt eine Kriegsauskunfts- und Hilfsstelle für Arbeiter- und Angestelltenversicherung errichtet, die schon in den ersten Wochen in vielen Hunderten von Fällen in Anspruch genommen ist. Sie erteilt unentgeltlich Rat und Hilfe und entsendet auch auf Wunsch Vertreter in Lazarette, um dort Rat zu erteilen und Anträge aufzunehmen. Die Einrichtung solcher Auskunftsstellen in möglichst allen großen Städten ist nunmehr in die Wege geleitet, und es wird beabsichtigt, diese Stellen zu einem Verbande zusammenzuschließen, um ein möglichst einheitliches Vorgehen zu ermöglichen.